

# BIG ISSUE

## Wakili Padang di Tingkat Provinsi, Wako Hendri Septa Semangati PKK Kelurahan Parupuak Tabing

Afrizal - [PADANG.BIGISSUE.ID](http://PADANG.BIGISSUE.ID)

May 24, 2022 - 11:03



PADANG, – Kelurahan Parupuak Tabing mewakili Kota Padang dalam Lomba Gerakkan PKK Tingkat Provinsi Sumatera Barat tahun 2022. Jika tidak ada aral melintang, kelurahan tersebut bakal dinilai tim dari Provinsi Sumatera Barat, Senin (23/5/2022).

Wali Kota Padang Hendri Septa meninjau langsung kesiapan Kelurahan Parupuak Tabing dalam menghadapi lomba tingkat provinsi tersebut. Dalam peninjauan itu, Hendri Septa menyemangati seluruh kader PKK yang tengah mempersiapkan segala sesuatunya.

“Seluruh kader PKK, mari tunjukkan semangat dan berikan hasil terbaik dalam lomba ini,” ajak Hendri Septa di depan seluruh kader yang hadir di Kantor Lurah Parupuak Tabing, kemarin ini.

Hendri Septa menyebut, apabila rasa kekompakan dan semangat terus terpelihara, niscaya hasil terbaik akan diraih. Seluruh kader PKK Kelurahan Parupuak Tabing bahkan diajak untuk menyiapkan segala bentuk item yang akan dinilai oleh tim penilai.

“Agar meraih hasil terbaik tentunya kami dari Pemerintah Kota mendukung lomba ini,” ucapnya.

Wali Kota Padang tidak saja datang sendiri dalam kunjungan lapangan tersebut. Hendri Septa membawa sejumlah kepala OPD di lingkup kerjanya. Tampak hadir Kepala Dinas PUPR Tri Hadiyanto, Kepala Dinas Pertanian Syahrial Kamat, Kepala Dinas Lingkungan Hidup Mairizon, Kepala DP3AP2KB Editiawarman, dan lainnya. Seluruh kepala OPD memberikan perhatian lebih dalam Lomba Gerakkan PKK Tingkat Provinsi Sumatera Barat kali ini. Ruas jalan di sekitar perumahan di Kelurahan Parupuak Tabing diaspal. Tiap rumah mendapat pembinaan menjaga lingkungan, taman, dan sebagainya.

Sementara itu, Ketua TP-PKK Kota Padang Ny Genny Hendri Septa menyebut bahwa seluruh kader PKK di Kelurahan Parupuak Tabing telah menyiapkan diri dalam lomba tingkat provinsi tersebut. Seluruh kader menyiapkan item yang akan dinilai nantinya.

“Tentunya kita sejak jauh-jauh hari sudah menyiapkan diri agar dapat meraih hasil terbaik dalam lomba ini,” katanya.

Ny Genny Hendri Septa mengatakan, pihaknya sangat berterimakasih kepada Pemko Padang yang telah memberikan perhatian lebih. Terutama Kepala OPD terkait yang telah menyiapkan infrastruktur agar Kelurahan Parupuak Tabing dapat meraih hasil terbaik.

“Ungkapan terimakasih kami kepada Pemko Padang yang telah memberikan perhatian, semoga kita meraih hasil membanggakan pada tahun ini,” ucap Ketua TP-PKK Kota Padang. (\*\*)